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Ein wenig innehalten und kurz zurückblicken auf 365 Tage gelebtes Leben. Dankbar sein für jeden

Glücksmoment und jede Enttäuschung.Jede Erfahrung lehrt uns etwas...Schlechtes loslassen und Gutes

mitnehmen. Wieder mit einem Herzen voll Hoffnung nach vorn schauen auf dieses Jahr 2024.

Dies Jahr ist so unendlich viel passiert, wir haben in der Zucht den zweiten A Wurf zu Beginn des Jahres

bekommen, seit 13 Jahren züchten wir nun schon diese wundervollen Hunde. Unsere Tochter Laura ist

zurück bei der Bundeswehr und ich kümmere mich mit um die drei kleinen Mädchen (sie sind so süß) und

unsere Tochter Fiona hat dies Jahr ihr Studium beendet, mit 1,5. Ich bin so stolz auf unsere Töchter. Toll,

wie ihr das alles macht! Und schön, dass ihr so nette Männer habt.So viele Soldaten hier machen mir auch

manchmal Sorge in diesen unruhigen Zeiten, aber da hilft nur, nicht zu weit nach vorn zu denken. Wir

werden das schon machen. Ralf und ich hatten zwei sehr schöne Urlaube im Sommer in Holland, das Het

terp Huisje ist so herrlich zum Durchatmen. Kleine Auszeiten habe ich mir hier auch im Schwimmbad

genommen und habe dort oft ganz allein meine Bahnen gezogen. Im September dann kamen die Würfe

von Rose und Leni zu Welt. Es war ein turbulenter, lustiger Herbst mit ihnen, wir haben so viel gelacht

mit dieser Bande. Der Schnee kam mit unseren ersten Minispaziergängen und die Luft war so schön klar.

Nun sind die Zwerge ausgezogen und ich gehe mit einigen guten Vorsätzen ins Jahr 2024...noch mehr

Waldspaziergänge mit meinen Hunden, mal ans Meer fahren, mehr Sport und noch mehr Gemüse, viele

schöne Stunden mit den kleinen Mädchen verbringen und auch meine Freundinnen (und

selbstverständlich den Ehemann :))nicht vergessen, Fremdsprachenkino mindestens 4x dies Jahr, die

Kinderschals zu Ende stricken...Langeweile wird nicht aufkommen. :D

Und wieder mit großer Hingabe die Hundeminis betreuen, ich freue mich sehr auf Hollys Frühlingsminis

und hoffe, daß alles gut geht. Ich werde berichten.

Ich wünsche allen ein gutes Jahr 2024 mit so viel Frieden in der Welt wie eben möglich und viel Freude

an den kleinen zauberhaften Dingen im Leben.

Vollgas ins Jahr 2024



 

 

 

Kommentar von Julia Götz | 01.01.2024

 

Liebe Familie Bannenberg,

liebe Frau Bannenberg,

einige Monate schon recherchiere ich intensiev nach vertrauenswürdigen Züchtern. Dabei klicke ich

immer wieder Ihre Internetseite an -

Ich bin 34 Jahre, aus dem Kreis Gütersloh. Berufstätig in einer Firma in der Hunde willkommen sind und

habe keine Kinder.

Hunde gehören in unsere Familie (meine Schwester hat 2) dazu.

Den Jahreswechsel wollte ich nun als Anlass nehmen mir einen großen Traum zu erfüllen.

Auf Grund seiner Charaktereigenschaften, seiner Agilität, sowie seine Größe und Aussehen begeistert

mich der der Cavalier King Charles Spaniel schon einige Jahre.

Ich würde mich freuen wenn wir in Kontakt kommen können.

Ich wünsche einen guten Start ins neue Jahr.

Ganz liebe Grüße

Julia Götz
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